

fen, während du Einen Zirkel vollendest. —

So; das stellt den Mondlauf (Lunarium) abbildend vor. Hier seht ihrs auch im Kleinen an dieser Maschine. — Das ist aber, nur eine schwache Vorstellung vom Monde und seinen Lauf. Dieser unzertrennliche Begleiter der Erde, der 6mal kleiner ist als die Erde, sollte uns des Nachts das Sonnenlicht wie ein Spiegel zuwerfen. So viel wir auch von ihm schon wissen, so behält er immer so viel Räthselhaftes; z. B. er kehrt nur Eine Seite der Sonne zu. Und das Sonderbare wird noch bedeutender, wenn man bedenkt, daß die neuen Astronomen dies auch an den Trabanten des Jupiters beobachtet haben. Daher sehen wir im Vollmond immer dieselben Flecken.

K. Wie wunderbar ist Gottes Schöpfung!

Eh.